

Antrag zur Beratung und Beschlussfassung

Sitzgelegenheit mit Hotspot und Snack- bzw. Warenautomat

Der Verbandsgemeinderat Annweiler am Trifels möge beschließen, dass in der Verbandsgemeinde Annweiler am Trifels modellhaft Plätze bzw. Treffpunkte für Jugendliche entstehen, die mit WLAN und, in zwei Dörfern ohne Einkaufsmöglichkeit, auch mit Snack- bzw. Warenautomat ausgestattet sind.

In Annweiler am Trifels wünschen wir uns, dass am ganzen Messplatz das WLAN ausgebaut wird, da wir hier im Sommer nach der Schule oft sitzen.

Quasi als Modellprojekt wünschen wir uns, dass die zwei Dörfer Eußerthal und Waldhambach einen Snack- bzw. Warenautomat erhalten, weil es hier keine Einkaufsmöglichkeit gibt. Bei den Dorfgemeinschaftshäusern sind bereits Sitzmöglichkeiten vorhanden. In Waldhambach sollte lediglich auf ein offenes Internet umgestellt werden.

Annweiler am Trifels, 21.11.2022

Paulina Martin, Ashley Waldsachs, Leonie Korn, Christian Hammer, Finnja Hertel, Collin Rabe, Julian Rose, Julian Laux

(Projektgruppe „Jugend entscheidet“)